



# 学校便り 琢磨

第36号 R2.12.14 三豊市立詫間小学校

## 6年生の鼓笛発表がありました！

12月10日(木)。6年生の鼓笛発表がありました。昨年度末に卒業した6年生(現在の中学1年生)から引継ぎを受け、昨年度の引継式での演奏、卒業式での見送り演奏の後、新型コロナウイルス感染防止のため発表の機会をもてないままでした。11月頃から、ようやく練習が少しずつできるようになり、6年生の皆さんは、短い練習時間の中で集中して取り組み、立派な演奏を披露してくれました。この関連記事は、PTA新聞「たごぎ」(2学期末発行)にも掲載されます。

6年生の皆さん、保護者の皆様には、いろいろとご心配をおかけしました。ご理解・ご協力に感謝いたします。



## 今後の行事(12月~1月)について

新型コロナウイルスの感染が拡大していますので、今後、変更もあると思いますが、現在のところの行事予定についてお知らせします。

【12月】12月17日(木) なかよし集会 (Zoom)

12月22日(火) 短縮4時間授業 給食後下校 期末懇談会

12月23日(水) 短縮4時間授業 給食後下校 期末懇談会

12月24日(木) 2学期終業式(放送 or Zoom) 下校 11:30

【1月】1月8日(金) 3学期始業式(放送 or Zoom) 下校 11:30 PTA本部役員会 19:00

1月12日(火) PTA各部委員会 19:00

1月13日(水) 3学期学級委員任命式(校長が各教室を回る)

1月18日(月) 6年生租税教室(各教室)

※ 冬休み中(12/25~1/7)は、登校日や陸上の特別練習はありません。

冬休み中、新型コロナウイルス感染など、緊急な連絡を要する内容で、学校に連絡がつかない場合は、三豊市教育委員会学校教育課(73-3131)へご連絡ください。

なお、放課後児童クラブを利用している方は、子育て支援課(73-3016)にもご連絡ください。

## 新型コロナウイルス感染防止対策について

現在、香川県は、「感染警戒期」になっておりますので、本校では、以下の対応を追加します。

○ 当面の間、音楽の合唱は、マスク(マウスシールドは「マスク」にあたらぬ)を着用し、換気をしながら、間隔を最低1mは開けて行う。 ※ 裏面に続く

- 当面の間、鍵盤ハーモニカやリコーダーの演奏は、できるだけ行わない。行う場合は、音楽室の演奏エリア等を利用し、換気をしながら、間隔を最低2mは開けて行う。
  - 当面の間、原則、調理実習（食する物を作る）は行わない。
  - 期末懇談会は、予定通り実施する。感染防止のため、教員と保護者との間に、50cm四方の透明な飛沫防止板を、各懇談会場に設置する。（PTA予算から）
  - 保健室に、高性能のウイルス除去器を設置し24時間稼働する。移動可能なので、必要に応じて会議会場等で使用する。（市教委から各学校に）
  - 職員、外部からの来校者の検温を自動的に行うサーモグラフィを玄関に設置し、解錠から施錠の間稼働する。（市教委から各学校に）
- ※ このような対策はとっているものの、やはり「手洗い・うがい、マスクの着用、3密の回避」など、児童の皆さんの行動とご家庭でのご協力が何より必要です。よろしく願いいたします。

「真鍋校長の独り言」その32 『よしおときみちゃんの運動会 その7』

あれから四十五年。さとるとまみは、お医者様になっていました。

そして、きみちゃんは何？

きみちゃんは、大きな小学校の教頭先生をしています。



よしおは、どうなったのでしょうか。

よしおも、先生になりました。

今は、小学校の校長先生をしています。

小学校の子どもたちに、自分が小学生の時に体験したことを、絵本にして伝えているようですよ。

おしまい

「よしおの運動会シリーズ」は、これで終わりです。読んでくださったみなさん。本当にありがとうございました。